

II.TXAPELDUNEN TXAPELKETA



2019

1. ZARAMAGA PILOTA ELKARTEA

El club de pelota Zaramaga, ubicado en la Plaza Laudio del barrio del mismo nombre, existe desde hace 33 años. El club actualmente está formado por 43 pelotaris de nivel escolar y 34 federadxs.



Creado en 1986, con su primer presidente, Agustín Pérez, se practicaba la pelota en dos modalidades; a mano y a pala. Actualmente solo se trabaja la modalidad de mano. El frontón se construyó en 1972-73 y en aquellos años hasta la constitución del club de pelota se formó La Asociación Cultural de Vecinos del barrio, que fomentaba la práctica del baile, silbidos, deporte, etc.....

Desde su inicio, el apoyo y trabajo de las familias y lxs aficionadxs han sido fundamentales para avanzar en la práctica de este deporte, a veces sólo a nivel de participación y otras con más especificación, pero

siempre teniendo en cuenta que disfrutar del deporte con los amigxs es lo más importante convirtiéndose el frontón en un lugar de encuentro.

La Escuela de Pelota ha sido desde siempre la gran apuesta del club.

Además, uno de los objetivos principales del club es dar a conocer la modalidad de pelota mano en nuestro entorno, para lo que se organizan jornadas de puertas abiertas, exposiciones y talleres, entre otros.

LA PRESENCIA DE LA MUJER EN EL CLUB

En nuestro club, la participación femenina ha aumentado bastante en los últimos años, con madres de pelotaris (2 mujeres participan en la junta del club) y 12 pelotaris son chicas. (11 en las categorías escolares y 1 federada).

EL USO DEL EUSKERA

.Eugenio Rafael fue pionero en la promoción del uso del euskera en la pelota en Álava, primero lo aprendió él, luego sus hijxs y despues se introdujo en el Club de Pelota Zaramaga en la década de los 80.

A partir de ese momento, hay que señalar que con todxs nuestros pelotaris, familias y la información que presentamos se ha realizado en euskera y castellano

Fomentamos el uso normalizado del euskera con lxs pelotaris y las familias. Para ello en el Club de Pelota Zaramaga se garantiza su uso cotidiano , eligiendo a entrenadores y monitores euskaldunes.

Todo la cartelería e información se hace bilingüe, por ejemplo: carteles, folletos, wasap, página de Facebook, notas que enviamos a los medios ...

II CAMPEONATO DE CAMPEONES

DESCRIPCIÓN:

. Este campeonato de élite, en formato de semifinales y final, nació el año pasado con el fin de sustituir a un torneo de la solera e importancia que durante once años adquirió el Memorial Eugenio Rafael.

Con este evento, queremos hacer un esfuerzo para ofrecer partidos de alto nivel a lxs vecinxs del barrio de Zaramaga y en general, a toda Vitoria y Álava.

.JORNADAS DEL CAMPEONATO

07 NOVIEMBRE		SEMIFINALES
14 NOVIEMBRE		FINALES

AMBITO DEPORTIVO

Las dos semifinales serán el jueves 7 de noviembre a las 18:45 y la final junto con un partido de promesas será el jueves 14 de noviembre.

En esta edición, volvemos a contar con cuatro de los mejores pelotaris de la pelota alavesa pertenecientes al Club de Zaramaga como son **Mikel Rafael, Mikel Isasmendi, Hegoi Azpiazu y Cecilio Valgañón**.

Todos ellos pelotaris de un reconocidísimo prestigio dentro de la pelota amateur alavesa y vasca.

Por otro lado, para esta edición contamos con otros cuatro extraordinarios pelotaris invitados. Un navarro, un riojano, un guipuzcoano y un alavés.

En primer lugar, el pelotari navarro de Huarte **Mikel Beroiz**, pelotari exprofesional de primera categoría y tras su etapa de profesional ha sido mundialista en Barcelona 2018 y Campeón de España parejas en 2019.

En segundo lugar, **Gorka Esteban**, riojano de Ezkarai, también pelotari exprofesional y ganador, junto con **Cecilio** de la primera edición de este campeonato.

En tercer lugar, **Beñat Azketa**, pelotari guipuzkoano de Beasain, es el actual campeón de Liga Vasca y campeón de la pasada edición del Campeonato Social de Zaramaga.

Y por último, el pelotari de Amurrio **Iker Larrazabal**. Pelotari en edad juvenil y ya desde el pasado año codeándose con la élite de la pelota vasca. Probablemente la gran esperanza de la pelota alavesa para poder tener un representante en la pelota profesional.

Las parejas que se han formado para esta edición son las siguientes:

1-Gorka Esteban-Mikel Isasmendi

2-Mikel Rafael-Mikel Beroiz

3-Beñat Azketa-Hegoi Azpiazu

4-Iker Larrazabal-Cecilio Valgañón

El próximo lunes día **4 de Noviembre**, día de la presentación en el propio frontón de Zaramaga, procederemos al sorteo de las semifinales.

I.TXAPELDUNEN TXAPELKETA 2018

OSTEGUNA
JUEVES
29
AZAROA
NOVIEMBRE

ZARAMAGA
PILOTA ELIXRTEA

ORDUA
18:30
HORA

FRONTÓN ZARAMAGA FRONTOIA

I.TXAPELDUNEN TXAPELKETA
I. CAMPEONATO DE CAMPEONES

1. PARTIDA PROMESAK - PROMESAS
BENGOIA - GONZALEZ VS RUIZ - LOPEZ DE CALLE

2. PARTIDA FINALAK
GORKA - CECILIO VS AZPIRI - ZEZEAGA

Aguirre
Diario
EEPF
EROSKI



